

**ACUERDO del Consejo de Gobierno celebrado el 14 de diciembre de 2010 por el que, a propuesta de Secretaría General, se propone la concesión de las medallas de la UCLM.**

La Secretaría General, presenta la propuesta y aprobación, si procede, de la concesión de la medalla de la UCLM a:

- D. Fernando Sánchez Bañuelos
- D. Manuel Recuero
- D. Raimundo Drudis

Tras hacer una breve exposición de los méritos más relevantes, las propuestas son aprobadas por asentimiento.

**ACUERDO del Consejo de Gobierno celebrado el 14 de diciembre de 2010 por el que, a propuesta del Vicerrectorado de Coordinación, Comunicación y Adjunto al Rector, se propone el cambio de denominación de Centros.**

El Vicerrectorado de Coordinación, Comunicación y Adjunto al Rector, que ostenta la presidencia de la Comisión de Denominación de Centros, presenta para su aprobación la propuesta de la misma, aprobada en su reunión del día 1 de diciembre. La directora de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Ciudad Real, D<sup>a</sup> Rocío Gómez, muestra su disconformidad en lo referente a la no aprobación del cambio de denominación propuesto por la Junta de su Centro, solicitando que se expliquen los criterios que han seguido. El Vicerrector explica, en nombre de la comisión, que el término Superior es innecesario en el nuevo Espacio Europeo de Educación Superior.

Tras un turno de intervenciones, el Consejo de Gobierno **aprueba**, con el voto en contra de la directora de la E.U. de Ingeniería Técnica Agrícola de Ciudad Real, la propuesta de la comisión de aceptar el cambio de denominación de la actual Escuela Universitaria Politécnica de Almadén por **Escuela de Ingeniería Minera e Industrial de Almadén** y de no aceptar los cambios propuestos por las Juntas de Centro de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Ciudad Real por Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Ciudad Real y de Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia de Toledo por Facultad de Fisioterapia y Enfermería de Toledo.

A continuación se muestra el Acta de la Comisión celebrada el día 1 de diciembre: